

El Jolaseta muestra su poder

El conjunto bilbaíno dominó la undécima edición del memorial "Rafael Alegría" de hockey, que se disputó en el Grupo Covadonga con 33 equipos de 7 clubes

J.

El campo de hockey del Grupo Covadonga registró este pasado fin de semana una actividad febril con la disputa de la undécima edición del Memorial Rafael Alegría para escuelas de hockey. Una competición que reunió 33 equipos de 7 clubes diferentes: Jolaseta de Bilbao, Parayas de Santander. Los Campos, La Asunción, Corazón de María, y Grupo Covadonga de Gijón y Aiarako Hockey de Llodio (Vizcaya). La delegación más nutrida fue la del Grupo Covadonga siguiendo por la del Jolaseta, un club con la que el gijonés mantiene excelentes relaciones y que es un asiduo a este Memorial. En total fueron alrededor de 300 jugadores, todos ellos de equipos de formación lo que tomaron parte en esta edición.

En el torneo para la categoría minibenjamín mixta participaron 9 equipos y la victoria se fue para Santander ya que los pequeños del Parayas superaron al resto de rivales. En segunda posición se clasificó el Grupo Covadonga y tercero fue otro equipo del Grupo, el Staditum.

En benjamín masculina la participación fue de 6 equipos y el triunfo en esta ocasión fue para los bilbainos de Diablos Rojos denominación de uno de los equipos del Jolaseta. La segunda plaza también fue para otro equipo de este mismo club mientras que completó el podio el Crupo Covadonga. En la ca-



tegoría femenina tomaron parte 5 equipos y de nuevo el triunfo fue para el Jolaseta seguido del Jolase-

para el Joiaseta seguido dei Joiaseta 1933 y del Grupo Covadonga.

En alevín masculino participaron 8 equipos y se registró la única victoria del club gijonés por delante del Jolaseta y del Neguri, nombre bajo el que compitió otro de los equipos del club de Bilbao. Por último en la categoría alevín femenina con 5 equipos en juego se impuso el Jolaseta seguido del Parayas y el Grupo. El club bilbaíno fue el gran dominador del torneo demostrando que el País Vasco es una de las plazas fuertes del hockey hierba nacional. Las escuelas del Grupo

Uno de los equipos del Jolasota.

Covadonga también estuvieron a un buen nivel ya que se subieron al podio en todas las categorías.

podio en todas las categorías.

Los partidos se adaptaron a las edades de cada categoría. Así los de los más pequeños se jugaban a dos tiempos de 10 minutos; los de benjamines a un sólo tiempo de 20 minutos y los alevines a un sólo tiempo de 25 minutos. Organizativamente sacar adelante un torneo de estas características no es fácil ya que es necesario coordinar a la perfección el desarrollo de todos los partidos para cumplir un exigente horario. A ello contribuyó notablemente la colaboración de todos los equipos participantes.

La organización agradece también la colaboración de Mónica Rivera una mujer que está en la élite mundial del arbitraje y que se encargó de la coordinación de este apartado. Dos árbitros de categoría nacional y un grupo de voluntarios de entre 13 y 16 años se encargó de que se cumpliesen las reglas por lo que este torneo también supone un buen rodaje para los árbitros que empiezan.

que empiezan.

El Memorial Rafael Alegría se convierte todos los años en un fin de semana en el que el hockey y la convivencia de niños y niñas de todo el norte de España sea una cita obligada para numerosos clubes. Los niños del resto de clubes tuvieron la oportunidad de disfrutar de las instalaciones grupistas en un fin de semana en el que se disputaron 131 partidos y en el que el buen tiempo ayudó a que la jornada registrase un gran emblente.